



EN IMAGE

### SAINT-DIÉ-DES-VOSGES



#### **Gala de fin d'année des Nez Rouges**

La traditionnelle semaine de gala de fin d'année de l'école des Nez Rouges s'est achevée dimanche au musée Pierre-Noël. Depuis mercredi, tous les membres de l'académie de formation aux métiers du cirque ont présenté, chacun dans leur catégorie, un spectacle qui finalise l'ensemble du travail effectué tout au long de l'année. Cette fête qui est un des grands temps forts de la structure a enchanté le public venu nombreux découvrir les jeunes artistes.